

Le Groupe AB rejoint les rangs de l'ACCeS

11 décembre 2017 7 h 59 min 0 commentaire

Partager

-  [Twitter](#)
-  [Facebook](#)
-  [Delicious](#)
-  [Digg](#)
-  [Stumble](#)
-  [Reddit](#)

Auteur

La lettre de l'Audiovisuel

Les membres de l'ACCeS ont ratifié l'adhésion du Groupe AB au titre de sa chaîne AB1. Groupe AB (détenu à 100 % par Mediawan) est composé de 19 chaînes payantes. L'ACCeS entend poursuivre le dialogue avec les pouvoirs publics et l'ensemble des partenaires sur le cadre législatif, réglementaire et professionnel qui permettra, dans les années à venir, de conforter la place essentielle en termes de diversité que les chaînes thématiques occupent dans l'offre audiovisuelle, et de créer les conditions de la croissance, au bénéfice des téléspectateurs et de la création.

Laissez un commentaire

Nom (requis)

E-Mail (ne sera pas publié) (requis)

Site internet